

LE PORT

Apprentis armaturiers pour la NRL

Pour répondre aux besoins spécifiques de la SAMT OI, l'entreprises chargée des armatures métalliques de la NRL, une formation a été créée au lycée de l'Horizon. Quinze élèves en alternance y seront intégrés.

«Ce n'est pas les perles qui ont le collier, c'est le fil », aime répéter Edgard Thirion, fondaeur et patron de l'entreprise nétropolitaine SAMT, spécialisée ans le façonnage et la pose 'armatures métalliques, pour ilıstrer qu'on ne fait « pas de éton sans armature ». Soixanteuinze mille tonnes de «ferraille béton » seront nécessaires à la onstruction de la nouvelle oute du littoral. Pour mettre en euvre ces armatures métalques, SAMT océan Indien enviage de porter son effectif de 50 250 employés pendant les trois ns minimum que va durer la artie de son chantier, la consuction du viaduc. Pour autant, n'existe en France aucune foriation pour le métier très spécique d'armaturier. Et les ouiers qualifiés sont très rares. Une pénurie catastrophique »,

affirme Edgard Thirion. L'entreprise va donc embaucher quinze apprentis qui seront scolarisés au lycée professionnel de l'Horizon, dans un CAP Constructeur d'ouvrage d'art, formation qui s'approche le plus de la spécialité. Un CAP dont on a retiré les matières générales et qui sera bouclé en un an.

Sur le site de l'entreprise, au Port, neuf candidats sont venus hier visiter le chantier de la NRL et passer leurs entretiens d'embauche. Ils sont tous déjà diplômés dans des métiers du BTP et ambitionnent une spécialisation plus pointue et, sans nul doute, porteuse d'emploi. Tous, ce n'est pas banal, semblent heureux de retourner à l'école.

«C'est une chance de travailler sur le chantier de la NRL», estime Thomas, ravi de participer à l'aventure. Le jeune Montagnard voit également cette formation comme l'opportunité de voyager, de «s'ouvrir à d'autres horizons». Romain, bac pro BTP en poche, a constaté pendant son stage où il a participé à la construction d'un immeuble qu'il préférait le travail de l'armature à celui du béton.

Il est encore possible de candidater auprès du lycée de l'Horizon, tous les postes ne sont pas pourvus.

PhN



Neuf futur apprentis armaturiers ont visité, hier, le chantier de la NRL et l'entreprise SAMT OI spécialisée dans l'armature métallique. (Photo PhN)